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 « L’Académie des Talismans Sacrés » : Webinaire 10 

QUESTIONS - RÉPONSES :  

 Est-ce qu’en utilisant les talismans sacrés, on peut ouvrir et transformer une 

situation ? Par exemple une situation professionnelle totalement bloquée 

(personne ne vient dans le local, le téléphone ne sonne jamais…) 

Oui, c’est une des indications de l’utilisation de la magie en général, et des talismans en 

particulier. Mais ce n’est pas parce qu’on fait de la magie qu’il faut tomber dans une 

pensée purement magique… C’est là où il faut nuancer les choses.  

Pour que quelque chose se manifeste, il faut une conjonction des Trois Chances :  

- Du Ciel 

- De l’Homme 

- De la Terre 

Lorsqu’on travaille avec les talismans, on vient travailler sur une partie de la Chance du 

Ciel (mais on n’est jamais sûr du résultat, car la part de Mystère nous dépassera toujours). 

Par contre, les talismans n’agissent pas sur la Chance de l’Homme et de la Terre. Donc 

lorsqu’il s’agit d’un local, il faut déjà se demander où il est situé, s’il est visible, accessible, 

etc… (Chance de la Terre). Ensuite on peut voir le local lui-même et son aménagement. 

Mais ce n’est pas un talisman qui va changer la donne.  

Maintenant, admettons que vous soyez bien placé, avec un bon Feng Shui, et que vous 

attirer la Chance du Ciel avec un talisman de prospérité par exemple, mais que vous ne 

faites aucun effort humain, il ne se passera rien non plus.  

Il faut donc équilibrer les Trois Chances pour que les résultats positifs arrivent. Sans cela, 

ça ne marchera pas.  

 Il y a quelques temps, j’ai reçu mon kit pour créer des talismans. Dans le kit, il y a 

normalement un sceau, mais dans les vidéos de l’académie, je n’ai pas vu de 

passage concernant l’utilisation de ce sceau. Pouvez-vous nous expliquer 

comment l’utiliser ?  

Cela doit arriver dans les vidéos normalement. Le sceau que vous avez reçu a déjà été 

consacré, donc activé. Il sert à sceller l’énergie des talismans après les avoir 

confectionnés.  

Généralement, on met un à trois sceaux. C’est en scellant l’énergie du talisman qu’on lui 

donne sa pérennité (environ une année d’efficacité).  

C’est la même chose que quand on scelle avec les mains (en frappant 3x). On fait souvent 

les deux.  

 Dans la présentation de la formation, vous avez dit que cela pouvait être dangereux 

pour vous de transmettre les talismans. Pouvez-vous nous dire pourquoi ?  

Ce type de transmission demande une énergie considérable. C’est pour ça que nous vous 

disons très rapidement de ne jamais faire plus de 3 talismans par jour.  

Surtout si l’énergie des talismans va être utilisée à l’extérieur de votre système (pour 

quelqu’un d’autre). Dans ce cas, il y a toujours un risque d’une perte d’énergie importante.  
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Si nous ne sommes pas devant un autel ou dans un temple pour confectionner les 

talismans, nous allons prendre l’énergie dans le Cœur et les Reins directement. C’est 

pourquoi la cultivation personnelle est également importante, pour garantir une énergie 

suffisante qui évitera de se blesser.  

Cet aspect n’est pas à négliger, car notre rationalisme a tendance à en minimiser l’impact. 

Mais n’essayer pas de le vérifier en prenant des risques, car ils sont réels (cf exemple de 

Fabrice et de sa « terreur sacrée » : nous n’avons pas une énergie infinie en local) 

 Quand vous proposez de faire les purifications du Cœur et du Corps tous les jours, 

en quelques minutes, est-ce uniquement les mantras, ou les mantras + talismans ?  

C’est ce que vous voulez. A minima le mantra, car il passe par le son, qui a une action 

centrifuge. Et dans les purifications, on veut que les choses sortent. 

Quand on joint un geste à la parole, cela a plus d’impact, donc si vous pouvez facilement 

le faire, faites-le. Mais ce n’est pas toujours possible selon le lieu ou la situation dans 

laquelle vous êtes.  

 Est-ce que réciter un mantra dans sa tête fonctionne aussi ?  

Quand on dit un mantra dans sa tête, c’est qu’on prononce des sons silencieux, ce qui 

représente un haut niveau de maîtrise. Car cela exige que dès le moment où vous 

convoquez le son, il y a déjà toute une configuration cellulaire et énergétique qui sache 

comment y répondre.  

S’il n’y a pas eu beaucoup d’exercice autour de ça, les sons silencieux n’auront pas 

beaucoup d’effet. Pour que notre intention acquiert une certaine puissance de 

manifestation, cela demande de l’exercice, et ces capacités ne se développent pas 

rapidement.  

C’est la différence entre des état de conscience modifiés et des états de conscience 

exercés, qui n’ont rien à voir.  

 Est-il possible d’installer son autel sans avoir fini ses phases de purification (Corps, 

Cœur, Parole) ? Car lorsque je médite, paradoxalement, j’ai l’impression qu’il me 

manque quelque chose. Et si oui, comment faire ?  

N’attendez pas d’être parfaits pour faire les choses, car vous ne serez jamais parfaits !  

Si vous ressentez le besoin de faire votre autel, faites-le, mais faites-le de manière 

éclairée, cohérente avec les choses que vous êtes en train d’apprendre ici. Il ne devrait 

rien n’y avoir sur votre autel dont vous ne comprenez pas le sens. Tout le reste est du 

bruit. 

Visez donc le sens et la cohérence avec chaque objet que vous mettez sur votre autel, 

car il faut que vos cellules croient à ce que vous faites.  

 J’ai un tout petit appartement, avec un petit chien et un chat, et je ne peux 

absolument pas avoir un petit endroit de pratique où ils ne peuvent pas passer… 

Je suis embarrassée, car pour le travail des talismans, il faut un endroit consacré, 

et je me demande si je peux continuer alors que je n’ai pas de lieu, d’autel ?  

N’oubliez pas que votre appartement est en 3D, et non en 2D. Vous pouvez donc placer 

des choses en hauteur. Normalement, un autel ne se met pas à moins de 1m10 de hauteur, 
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ce qui résout le problème pour le chien. Pour le chat : il n’est pas impossible qu’il sente 

qu’il ne doit pas y aller. Vous pouvez même ordonner que cet espace soit pour vous et 

pas pour le chat, vous verrez qu’il n’y ira pas… Les chats sont très sensibles à ces 

énergies et aux dimensions intermédiaires.  

 Comment être sûr.e que l’autel est activé ?  

Théoriquement, si vous vouliez être sûr que l’autel est activé, vous utiliseriez des 

méthodes de divination (cornes, encens), pour tester l’ouverture de l’autel.  

Alors justement, comment ouvrir l’autel vu que Kai Tian Men n’est pas dans la 

formation Est-ce l’équivalent de la reliance avec Tai Shang Lao Jun ?  

Oui, on peut dire ça. Mais on ne peut pas tout faire dans ce programme, et nous sommes 

obligés de faire des choix pédagogiques.  

Pour aller plus loin, nous demandons des choses qui nécessitent plus d’engagement que 

ce qui vous est demandé ici.  

 Peut-placer l’autel dans une chambre à coucher ?  

Normalement pas, parce qu’on ne veut pas mélanger les activités, notamment sexuelles, 

avec l’autel. Mais ce sont des recommandations qui sont données. Mais si vous vivez 

dans un célibat complet et que la chambre est Yin, alors dans ce cas-là, pourquoi pas ?  

Ceci étant dit, dans un endroit Yin, où vous avez envie de dormir, ce n’est pas idéal de 

placer un autel, qui lui est très Yang, et qui risque de vous empêcher de dormir par une 

activation du lieu trop importante.  

Si je n’ai pas le choix, puis-je délimiter l’espace par exemple avec un rideau ?  

Oui. Il faut évidemment pouvoir adapter les recommandations générales à vos situations 

de vie réelles. Il vaut mieux avoir un autel dans la chambre à coucher, en aménageant sa 

configuration, plutôt que de ne pas avoir d’autel du tout.  

  Si je veux activer un objet personnel, qui n’est pas dans le kit, pour qu’il soit 

magique, quels seraient le mantra et le mudra à réciter ? Je suppose que ce n’est 

pas le même que celui utilisé pour le papier.  

C’est toujours le Rayon d’Or. 

 Existe-t-il une différence entre réciter le mantra avant de tracer le talisman, ou tracer 

d’abord le talisman, boire l’eau et réciter le mantra ensuite ?  

Non pas fondamentalement. Dans le teaching, on donne une forme « médiane », comme 

en Taiji. Mais c’est à vous de l’adapter pour qu’elle soit efficace en fonction des 

circonstances. Pour pouvoir le faire, vous devez vous approprier les choses pour qu’elles 

résonnent en vous de la bonne manière.  

 Mon compagnon et moi-même avons commencé la formation ensemble. Faut-il 

deux autels et deux espaces de pratique ?  

Non. La plupart des couples qui pratiquent dans la même lignée ont le même autel. C’est 

même très fréquent en Asie, où l’autel sert la famille entière.  
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Donc à moins de n’avoir deux lignées très différentes, avec des iconographies différentes, 

où là c’est important de les séparer, pour une question de cohérence énergétique, il est 

même favorable de n’avoir qu’un autel, car il va favoriser l’harmonie dans le couple.  

Cela peut même être un bon exercice spirituel que de réussir à partager un autel 😊  

 J’ai reçu un talisman à porter un an lors d’une retraite à Ming Shan, et je suis inscrite 

à l’académie depuis 2 mois. Puis-je tout de même mettre en pratique les talismans 

que nous apprenons ? Y a-t-il des précautions à prendre pour ne pas faire 

d’interférence ?  

Non, il n’y a pas de problème. Le talisman que vous avez est scellé et son énergie est 

protégée. Donc à moins d’avoir une puissance extraordinaire, ce qui n’est pas le cas au 

stade où vous en êtes, vous ne risquez pas d’interférer avec ce talisman.  

 Je cherche à instaurer une routine de pratique : chaque matin, je pratique le Qi 

Gong de la Grande Ourse ; le lundi, je médite après avoir réalisé le talisman du 

Rayon d’Or ; le mardi, je fais de même avec le talisman de purification du Cœur ; le 

mercredi c’est le talisman de purification du Corps ; le jeudi je répète le Rayon d’Or, 

et le vendredi je travaille avec le talisman de purification de la parole. De plus, 

chaque soir, pendant 7 ou 49, je travaille et intègre un nouveau talisman, en 

commençant par un jour de Nouvelle Lune. Est-ce une pratique appropriée ?  

Là vous venez de faire flipper le 95% du groupe qui se dit : « P*** mais moi j’arrive pas à 

faire tout ça !! ». Mais oui, votre pratique est parfaite, elle est même presque trop parfaite.  

Ce que vous devez vous dire, tous, et c’est très important, c’est de ne jamais vous 

comparer ! Car on ne sait pas dans quelles conditions vit cette personne. 

Ce qui est important, c’est de pratiquer en fonction de votre réalité et de vos disponibilités 

personnelles. Il faut donc relativiser et je ne jamais comparer, car nous n’avons pas les 

éléments pour évaluer de ce que fait une personne ou une autre.  

Dans tous les cas, la pratique exposée ici a été raisonnée, pensée et réfléchie, et chacun.e 

d’entre vous peut en faire de même, selon vos propre cadres de vie, et pour tenir une 

pratique sur du long terme.    

Ce qui est bien aussi, c’est de vous souvenir de prendre des vacances de temps en temps, 

juste pour voir ce qui émerge. Parce que le pire dans les pratiques est de tomber dans 

quelque chose de très linéaire et qui ne change plus. Alors le corps, et le cœur, perdent 

de la vigilance et deviennent moins réactifs à ce qu’on fait. Il est important de pouvoir 

surprendre notre corps et notre psychisme de temps en temps, en cassant les rythmes ou 

en changeant les pratiques.  

 Quand on dessine un talisman, quel qu’il soit, doit-on systématiquement y apposer 

le sceau des Ba Gua, même si on le brûle et qu’on le boit ensuite ?  

Oui. Vous mettez les sceaux et le brûlez ensuite. 

 Si on allume l’encens droit sur la bougie droite et l’encens gauche sur la bougie 

gauche, sur quelle bougie allume-t-on l’encens du milieu ?  
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Quand vous êtes face à l’autel, la bougie de droite (wen) est le côté internalisant, qui fait 

monter l’information. La bougie de gauche (wu), le côté externalisant, qui fait descendre 

l’information.  

Donc selon ce que vous souhaitez faire, vous allez choisir une bougie ou l’autre, ou les 

deux. Mais vous allumez toujours les 3 bâtons en même temps.  

- Si vous voulez juste faire remonter une information, mais sans attendre une réponse 

immédiate, vous les allumez avec la bougie de droite.  

- Si vous avez besoin d’activer un talisman, vous allez commencer à droite, puis à 

gauche, car vous voulez recevoir quelque chose de votre autel.  

 Lorsqu’il s’agit de purification, de préférence à la Pleine Lune, peut-on activer deux 

talismans en même temps, par exemple Cœur et Corps, ou faut-il attendre la Pleine 

Lune suivante pour le deuxième ?  

Non, vous ne faites qu’un talisman à la fois. Même si c’est long, il vaut mieux faire un bien 

que deux mal. Et en général, quand on est trop pressé, ce n’est pas idéal. N’oubliez pas 

qu’on est là pour un marathon. Ce ne sont pas des « trucs » que nous transmettons, c’est 

très important à comprendre.  

Et n’ayez pas peur de construire votre pratique tranquillement… 

 Afin de consacrer le matériel du culte, vous nous avez transmis la procédure de 

consécration du matériel, en le passant sur l’encens. Mais l’encens acheté n’est pas 

purifié. Donc avant de l’utiliser, j’ai procédé à l’incantation de l’encens et au Rayon 

d’Or. Est-ce correct ?  

Oui, tout à fait. 

 Vous dites qu’on peut toujours demander de l’aide. Serait-il possible de m’aider 

pour un souci de santé ? Je ne sais pas comment me connecter aux Immortels. 

Vous dites qu’on peut demander, mais au final, on ne peut pas ?    

Qu’êtes-vous en train de faire là ? Vous demandez de l’aide, non ?  

Par contre si vous me demandez de résoudre votre problème, là, bien évidemment la 

réponse est non. Mais sans ce cas, vous nous écrivez (à info@mingshan.ch), vous 

exposez votre problème, et on vous proposera une solution. Mais la solution ne sera pas 

magique. Il y aura probablement une implication de votre part et cela va dépendre de ce 

que vous êtes prêt.e à mettre dans la balance pour obtenir une solution.  

Par exemple ce soir nous avons 25 personnes qui sont venues sur place pour une retraite 

du Tao, qui ont dû négocier avec leurs conjoint.e.s et familles, s’organiser avec le travail, 

trouver les finances, etc…  

Pour vous aussi, ça sera pareil.  

 Si on désire aller plus loin dans la pratique des talismans sacrés, quelle serait la 

formation au sein de Ming Shan qui permettrait d’approfondir cette pratique ?    

Le 22 mars 2025, nous avons organisé une journée offerte sur la Magie Taoïste, 5-6 ans 

après le début de l’enseignement professionnel au sein de Ming Shan.  

mailto:info@mingshan.ch
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Dans le cadre de cette journée, l’ouverture de l’Académie de Magie Taoïste a été lancée. 

L’enseignement transmis dans cette Académie n’est pas seulement en lien avec les 

talismans, mais englobe toute la Magie Taoïste, qui est beaucoup plus complète.  

C’est particulièrement important, car la force motrice de tous les arts taoïstes (Feng Shui, 

Bazi, Yi Jing, Qimen, Nei Dan, Méditation, comme les arts corporels…) reposent sur le 

Xuan Xue 玄学 (Magie Taoïste).  

Il n’y a aucun art taoïste qui n’est pas nourri, en profondeur, par le Xuan, le Mystère. C’est 

pour ça que cette proposition pédagogique est essentielle (et aussi unique).  

Ce programme répond donc à votre demande de savoir comment allez plus loin, et vous 

pouvez le consulter ici : www.academie-magie-taoiste.ch  

C’est une formation beaucoup plus ambitieuse et engageante, mais pour celles et ceux 

qui souhaitent aller plus loin, c’est une suite possible, logique et qui a du corps.  

FIN DU WEBINAIRE  

http://www.academie-magie-taoiste.ch/

